



Bischof Jean-Marc MICAS

BISCHOF von TARBES & LOURDES

Tarbes, den 21. November 2024
Gedenktag *Unserer Lieben Frau von Jerusalem*

JUBILÄUMSJAHR 2025 « Pilger der Hoffnung. »

ERLASS

Papst Franziskus wird am 24. Dezember die Heilige Pforte des Petersdoms öffnen und damit das ordentliche Heilige Jahr 2025 eröffnen. Das Jubiläum endet am 6. Januar 2026, dem Hochfest der Epiphanie des Herrn.

In *Spes non confundit* (9. Mai 2024), der Verkündigungsbulle des Ordentlichen Jubiläums 2025, lädt Papst Franziskus dazu ein, die Gnade des Jubiläumsablasses zu entdecken: „*Der Ablass lässt uns nämlich entdecken, wie grenzenlos Gottes Barmherzigkeit ist.*“

Die Apostolische Pönitentiarie legt die Orte fest, an denen die Gnade des Ablasses während des Jubiläumsjahres empfangen werden kann (Anmerkung der Apostolischen Pönitentiarie vom 13. Mai 2024).

- Jeder Ort in Rom und im Heiligen Land, der mit dem Jubiläum in Verbindung steht,
- Die Kathedrale der Diözese,
- Andere Orte, die vom Ordinarius [Bischof] des Ortes ausgewählt werden.

Mit diesem Dekret lege ich fest, dass alle Gläubigen, die es wünschen, den vollkommenen Ablass in der Diözese erhalten können, wozu sie sich auf Wallfahrt begeben oder einen Besuch abstatten:

- **In der Kathedrale Notre-Dame de la Sède in Tarbes**
- **In der Wallfahrtsstätte Unserer Lieben Frau von Lourdes.**

Diese Möglichkeit steht allen offen, in Lourdes insbesondere kranken und behinderten Menschen und ihren Begleitern: Sie stehen an erster Stelle!


Abbé Antoine Merrillon
Chancelier



+ Jean-Marc Micas Bischof von
Tarbes & Lourdes

¹ vgl. ÜBER DIE GEWÄHRUNG EINES ABLASSES, veröffentlicht von der Apostolischen Pönitentiarie
(<https://press.vatican.va/content/salastampa/it/bollettino/pubblico/2024/05/13/0392/00808.html#de>)